

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 53. —PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES—NUMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS.



Para cervezas finas y de confianza

EL AGUILA NEGRA

OVIEDO.-COLLOTO

Clases Finas

«Brune» una botella 3y4 litros contiene el mismo gluten que 5 bollos de pan.

«Blonde», una

Clase bock popular, en botellas y barriles

Una botella 3y4 litros, contiene el mismo gluten que 3 bolillos de pan.

Un litro de barril

Cervezas puras e inalterables, garantizadas, sin adición de alcohol, ni antiséptico de ninguna clase, no produciendo, por lo mismo, dolores de cabeza, descomposición orgánica ni malestar alguno, por más que se beban con exceso. Por su riqueza en malta constituyen un verdadero alimento líquido, obran como refrescantes tónico y estomacal, regulando, evidentemente, la digestión y el apetito.

Todas las personas sin distinción de sexo ni edades, sanas y enfermas, así como las amas de cría, deben beber y pedir en todas partes las acreditadas e inmejorables Cervezas EL AGUILA NEGRA de Colloto, Oviiedo, exigiendo en todas las botellas el tapón corona, con patente de invención sistema modernista.

La Cerveza del AGUILA NEGRA es cerveza PURA reconstituyente para convencerse probada.

Depositario en las provincias de Murcia y Albacete.

Luis Saurin Carles - Plaza de Sta Catalina 2 y 4 Murcia

De venta en todas las Cervecerías, Cafés y demás establecimientos.

AL DIA

LA SEMANA

La que hoy termina ha tenido de todo: crónica negra, sesiones en la Diputación y en el Ayuntamiento; fiesta de San Federico, de San Vicente de Paul y de la Magdalena; manifestaciones de los huertanos en son de protesta contra las proyectadas obras de la contraparada, mucha calor y mucho cabildeo político.

Nuestro incansable Sr. Gobernador, multiplicándose en todas partes ha ordenado cuanto debía ordenar, y con sus acertadas disposiciones ha conjurado conflictos y despejado los horizontes del porvenir, sino viene a oscurecerlos la maldita política.

No se ganó Zamora en una hora.

Siguen los cabildeos entre Tirios y Troyanos.

Ayer luminó el Sr. Carreño el pago del mes de Abril á las nodrizas externas de la Inclusa de esta capital, complaciendo con ello al Sr. Gobernador, que tanto se interesa por los pobres.

Ahora falta que los empleados de corto sueldo de la Excelentísima, cobren algo por el citado mes.

Que sea poder.

Siguen surgiendo candidatos, de uno y otro bando, y todos,

según ellos, tienen asegurado el triunfo de Septiembre.

Espereamos al tío Pabo con la rebaja; y siguiendo nuestra conducta, espectante, reservemonos, por ahora, los nombres que circulan para hacer la felicidad de la patria en el futuro Parlamento.

Ya lo sabremos; y cuando lo sepamos oficialmente, lo sabrán nuestros lectores.

Hasta entonces mutis.

**

La señora viuda de nuestro inolvidable amigo D. José Sandoval y Braco, (Q. S. G. G.) ha hecho un donativo en sufragio del finado á la casa de Misericordia de esta capital, consistente en lo siguiente:

Un cordero, de 25 kilos; dos arreas de arroz, dos id. de habichuelas, dos id. de garbaazos, una id. de aceite y 24 kilos de fruta variada, para que mejoren los asilados la comida del día de Santiago, onomástico de la caritativa señora, á la que deseamos, como á su bella hija, muchos años de vida para honrar la memoria de su noble esposo, ejerciendo la caridad en pró de sus semejantes.

Que como dice San Pablo, el que ama al prójimo ama á Dios. Hasta otra.

TARTANAS Á FORTUNA

Sala todos los días de la Posada del Comercio, Rambla de Saavedra Fajardo, á las tres de la tarde
Billete de ida 4 reales.
Ida y vuelta, 7 reales.

HISTORIA NOVELESCA

A «El Neruiño», de Bilbao, le comunican desde Orduña detalles de una historia novelesca.

En el mes de Mayo de 1909, una distinguida señora casada, de cuarenta años de edad, desapareció de allí.

El padre de esa señora, residente en Orduña, y el esposo y los cinco hijos del matrimonio, que residían en Haro, hicieron durante algún tiempo muchas indagaciones sin resultado.

El padre, el esposo y los hijos, así como una hermana de la fugitiva, sufrieron con resignación lo que creían indudable desgracia y vistieron luto.

Pero hace diez ó doce días, el señor que se consideraba viudo, recibió una carta, en la que se le decía que su esposa se hallaba en Borja (Zaragoza), y marchó allá, acompañado de su hija mayor.

Allí encontraron uno y otra á su esposa y á su madre y allí supieron que la señora desaparecida había decidido al influjo que sobre ella ejercía una idea tenaz, la cual le hacía creer firmemente que había cometido un pecado grande, al casarse con un primo suyo, y que continuaba comiéndolo al vivir en el domicilio conyugal.

El monomaniá llegó á dominar por completo su espíritu y le hizo concebir el propósito de huir y esconderse.

Se acuerda perfectamente de

que se internó en un monte y permaneció oculta una semana. Los primeros días no comió; pero luego, el instinto de conservación le hizo continuar su marcha en busca del alimento. Y se alejó, recorriendo varias comarcas trabajando en ellas, ocultando siempre su verdadero nombre.

En los años transcurridos ha sido recadista, criarla de servicio, vendimadora, vendedora de aves y frutas. Por último, hallándose en un pueblo de Aragón, con setenta duros que le tocaron á la lotería, puso una tienda de comestibles.

Recientemente, un docto y prudente confesor la recomendó que inmediatamente se uniera á su marido y en seguida se puso en camino dejando abandonada su tienda; llegó á Borja y de allí escribió la carta á su esposo.

Este, que desempeña en Haro un cargo industrial de importancia, ha dispuesto que se reparta entre los pobres cuanto existe en la tienda, propiedad de la que decía llamarse María Ugarte. La citada señora ha heredado de una tía suya unos cuarenta mil duros.

CRONICA NEGRA

La fiera humana

En el pueblo de Arroyo de los Molinos un individuo vecino de dicho punto ha asesinado á dos hijos suyos de corta edad.

Después mató á puñaladas á un burro de su propiedad.

El cruel asesino se suicidó después.

Anteriormente estuvo en presidio por haber dado muerte á un cuñado suyo.

Una desgracia

En Santander ha ocurrido una sensible desgracia en la Cuesta de la Alfalfa.

Una niña de cinco años de edad llamada María Llores que vive con sus padres en la casa número 17 subió por la escalera de dicha casa hasta el último piso.

Allí montó sobre la barandilla y perdiendo el equilibrio cayó por el hueco de la escalera.

El cuerpo de la infeliz criatura fué á chocar contra las losas del portal.

La madre de la niña recogió

el cuerpo de su hija y lo trasladó á la Casa de Socorro.

El medico de guardia reconoció á la niña, apreciando el hundimiento del parietal izquierdo y conmoción cerebral.

Después de curada de primera intención quedó la niña en la Casa de Socorro en vista de la gravedad de su estado y por si fuese preciso practicarle una operación.

Del hecho se dió parte al Juzgado.

El estado de la niña es gravísimo.

Cuadrilla de bandidos

De Elda dicen que desde hace días mordeaba por aquellos contornos una partida de malhechores.

Todos iban armados.

La primera fechoría fué asaltar á tres caminantes, á los cuales desbalijaron.

A uno de los caminantes le dieron de golpes causándole varias lesiones.

La Guardia civil de los puestos de los alrededores salió inmediatamente en persecución de la partida á la cual, después de perseguirla incesantemente, logró dispersar.

La benemerita ha capturado al jefe de la partida, al que se le cogieron las armas que llevaba.

Estudiante ahogado

De Calahorra comunican que ha perecido ahogado un joven estudiante llamado Félix Longo que pretendió atravesar de una orilla á otra á nado el río Ebro.

Un desgraciado

De Victoria comunican que se ha suicidado, disparándose un tiro en la cabeza, un capitán de infantería llamado D. Vicente Requejo.

El suicida estaba prestando servicio en aquella Zona.

Se ignoran los motivos que le han impulsado á tomar tan fatal resolución.

Niños envenenados

Dicen de Lérida que por haber comido lo que vulgarmente se llama «raudo», que es una especie de fruto que se halla en los zarzales, ha habido envenenado un niño de siete años de edad, hijo de José Llorens, habitante en la calle de la Travesía de Palacio, núm. 32.

Otro niño de cinco años que según parece también comió de dicha fruta, se halla enfermo,

